

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16.
BANDOENG

Berita Priangan

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred : O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Peranakan Asing di tanah Indonosia

Phabaran Gouverneur Orié Tiba

Toean Abdullah Baswedan presi dent dari Persatoean Arab Indone sia, sangat meresa bangga, karena P A I, mendapat persetoedjoean da ri orang pengandjoer pergerakan kebangsaan Indonesia.

Apalagi maksoedjoja toean mees ter in de rechten Indonesier itoe, soepaja peranakan segala bangsa jg ada di Indonesia, ja'ni peranakan Belanda, peranakan Tienghoa, pe ranakan Arab, peranakan Japao dan peranakan bangsa apapoen djoega, karena satoe perobahan wet bisa merdjadi Indonesier.

Lebih djaoeh, marilah kita batja apa jang dimoest dalam „Matahari“ denikianlah katanja :

P A I. dapat persetoedjoean dari kaeom pergerakan kebangsaan In donesia, karena P A I. menjebar benih kesedaran dalam perfiannja Arab peranakan, soepaja akoei ma reka ada poetera Indonesia, wem poenjai kepentingan di Indonesia dan Indonesia ada tanah tempat darahnja.

Mendjadi Indonesier ada berarti mempoenjai hak segala galanja se perti anak negeri jang asli.

Apa alasannja jang lebih dalam tentang fikirannja toean meester in de rechten Indoesier itoe, kita tidak dapat mengetahoei. Tapi ke njataan akan menoeendjoekkan ke pada kita, djika tjita-tjita itoe bisa kedjadian, nistjeja akan menimboel kan keroegian jang besar sekali, bagi oemoemnja bangsa Indonesia asli.

Antara orang hadlirin jang dapat kesempatan boeat bitjara adalah Mr. R P. Singgih, jang oetarakan anggapan sangat radicaal tentang „onderdeanschap“. Spreker meng harap soepaja semoea golongan Indo bersama sama bikin actie minta pada pemerintah adakan perobahan wetjang, menggangampangkan masoek nja orang boekan Indoesier asli* [peranakan lain bangsa di Indone sia] „mendjadi Indoesier“.

Kita mengatakan begitoe, karena kita tahoe bahwa oemoemnja bang sa Indonesia tidak mempoenjai ke koetan economie dan sebagian be sar beloeur mempoenjai pengeta hoean jang tinggi.

Itoealah jang djadi pokok kebang gaannja toean Abdullah Baswedan dan boleh djadi djoega mendjadi kegembiraan anggauta P A I. dan oemoemnja peranskan bangsa Arab di Indonesia.

Lihat sadja sekarang begitoe ba njak bangsa Indonesia jang terde sak penghidoepannja, begitoe ba njak poela tanah tanah milik bang sa Indonesia jang pindah mendja di milikoja bangsa Asing dengan matjam matjam akal, padahal bak bangsa Indonesia atas tanah milik itoe ada lebih loeas dari pada bang sa jang lain. Pemerintah memberik kar perlindoengan soepaja tidak ter laloe banjak tanah jang pindah ta ngan, teroetama sekali kepada bang sa Asing.

Padahal andjoeran itoe, meski ada diandjoeran oleh seorang mees ter in de rechten, belcem tentoe akan mendapat persetoedjoean dari pada oemoemnja pergerakan bang sa Indonesia.

Dari Solo dikawatkan, bahwa kemerin sore—Rebo sore—Gouver neur Orié telah sampai dengan naik kereta api „oendaagrch“. Di station beliau disamboet oleh Pangeran Soe rio Mataram atas nama Z.V.H. Soe sehoenan, Prins Mangkoenegoro para pembesar B B. dan militair kaeom pangeran dan para boepati dari Kraton dan Mangkoenegaran dan kaeom pendita dari fihak Kat holik.

Dikabarkan lebih landjoet, bah wa setelah beliau tiba, maka terde ngar lagoe Wilhelmus jg dimainkan oleh muziek Kraton dan dari Legi oen Mangkoenegaran. (Aneta).

Lid Raad V. Beheer
Kapokfonds.

Dari Bogor diwartakan dengan off cieel, bahwa atas permintaannja sendiri telah diberhentikan dengan hormat dari pangkatuja sebagai lid Raad van Beheer Kapokfondsai Thio Thiam Tjong, directeur NV. Handel Maatschappij Thio Siog Lieng di Semarang.

Diangkat djadi anggota Raad van Beheer Kapokfonds Tan Tek Pang, directeur NV. Handel Maat schappij Kian Gwan di Semarang.

Djika semoea peranakan Asing, didjadian Indoesier seperti tjita tjita toean Mr. R. P. Singgih, ber arti bahwa semoea peranakan Asing ada mempoenjai hak atas ta nah milik seperti bangsa Indonesia asli.

Boekan karena kita tidak soeka hidoep bersama sama dengan bang sa apapoen djoega jang ada di In donesia, tapi kita mengetahoei se gala kekoerangan jang ada pada kita sendiri.

Kekoeatan economie bangsa bang sa jang lain, demikian djoega ke oelefan dalam peroesahaan, bangsa Indonesia mai selaloe ada dibela kangnja bangsa bangsa jang lain. Maka oleh karena itoe, sangat me rasa sajang, kita beloeur dapat me njetoedjoei apa jang ditjita tjitakan oleh toean Mr. R P. Singgih tadi.

Ketjoeali dari pada itoe, kita ma si dalam ragoe ragoe, karena kita beloeur mempoenjai kejakinan, bah wa sekalian bangsa peranakan asing akan soeka dipersamakan haknja dengan bangsa Indonesia asli, apa bila mereka telah mengetahoei ba gaimana kewadajiban bangsa kita didesa terhadap kepada desanja.

Sekarang bangsa Asing jang tiang gal didesa, tidak memikoel kewa djiban satoe apa terhadap kepada desa, tapi mendapat perlindoengan jang sepenoehnja dari B B. dan De sa bestuur. Mae apa lagi?

Penoeoetop kata, bolehlah kita pandang bahwa omongan jang di keloearkan oleh toean Mr. R. P. Singgih itoe, adalah satoe omongan jg main masja sadja, karena tidak boleh djadi hal ini bisa dilakoekan dinegeri kita.

Bangsa Indonesia akan meresa keberatan, sedang bangsa Asing poen tidak ingin memikoel segala kewadajiban seperti Indoesier asli.

Sekolah hakim tinggi Telah loeloes dalam oedjian Doc toraal bagian ketiga t. R. Soekti, [Aneta]

Voorzitter Landraden
Garoeet

Telah dipekerdjakan sebagai voor zitter landraden Garoeet ca. oen toek melakoekan oeroesan griffier werkzaamheden di rechtbank tsb. Mr. M. Iskandar Soeriatmadja, se karang ambtenaar tjb dari Presi dent Reel van Justitie Batavia. [Aneta]

ltoe tentang penggelapan
Oeang Projuventute.

Dari Padang dikawatkan oleh Aneta, bahwa officier v. Justitie mendjatoehkan hoekoeman kepada Ban Loon jg didakwa tentang peng gelapan oeang dari perkoempoelan Projuventute satoe tahoen hoekoe man pendjara dengau dipotong se lama terdakwa ditahan (Aneta).

Ketjilaka'an
Dikereta api

Dari Semarang dikawatkan oleh Aneta, bahwa kereta api dari Pe kalongan jg tiba di Tjomal pada tg 29 Nov djam 2 siang telah me oabrak kondectoer jg sedang akan toeroen dari kereta itoe. Tetapi kondectoer itoe tergelintjir dan djatoeh dibawah kereta api.

Dikebarkan lebih landjoet, bah wa kaki doea doesnja telah tergi ling dan seteroesnja si korban di angkoet keroemah sakit Pemalang dan disitoe si korban menghemboes kan napasnja jg pengahabisan.

Pelajarän dienst
Ke Nederland

Menoeroet besluit Gouverneur-General tertanggal 26 November jbl ini No 5, maka kepada waki Directie Indische Pensioenfonds, toean W H G. van Santen telah diberi perintah oentoek bertolak dari Tandjoeng Prioek nanti tang gal 7 December depan ini dengan kapal „J P Coen“ menoeedjoe ke ne geri Belanda.

Dikabarkan lebih landjoet, bah wa perginja toean tsb, agar soepa ja bisa diadakan peroendingan de ngan Directie Indische Pensioen fonds Den Haag tentang hal eh wal fonds jg penting penting.

Bisa djoega nanti toean Van Santen dalam boelan Maart 1939 akan kembali lagi di negeri kita ini.

Bandrek Bandoeng Ratoe dan Bandrek.

Ini pagi waroeng bandrek dapat koondjoengan t. Andjar Asmara wakil dari Ratoe Timoer. Ia datang di Bantjeuj atas na ma Ratoenja, ingin poela katanja itjipi Bandrek Bandoeng. Tentoe sadja kita samboet dengan „Welkom“! Kalau Ratoe soedah dojan ban drek, alamatlah doenia bertambah tjepat menoeedjoe kearah masjara kat jang democratisch. —Prositt!

Toean soedah kirim Postwis sel pada adm. Ber. Pri.

Pembrantasan sakit patek
Diperloeskan.

Dari Soerabaja dikawatkan oleh Aneta, bahwa dari Fonds kemak moeran Madoera telah diambil 9 mill goena pembantasan sakit patek. Dikabarkan lebih landjoet, bah wa pembantasan ini akan dilakoe kan dengan systematicch oleh fihak DVG, dan sekarang telah dimoelai djoega. Diseloeroeh Madoera didiri kan roemah boeat mengasingkan orang orang jg diserang sakit pa tek dan penjelidikan oleh kaeom tabib diperloeskan sampai didesa.

Seorang kasir jang setia
Dari Soerabaja dikawatkan oleh Aneta, bahwa pada hari Kamis pa gi tg 1 Nov agent Javabank di Soe rabaja telah mengadakan oepatjara berhoebong dengan dienstjubileum perak kasser kedoea toean Tan Yoe Kiat. Kessier ini mendapat satoe tanda mata dari agent Java bank dan atas nama Directie men dapat amplop tertoeoetop.

Toko toko di hari minggoe
Poetoesan Pasar Baroe

Dari fihak „Middenstands-ve eeniging“ Batavia, maka Aneta mendapat kabar, bahwa semoea o rang jang berbelandja di toko Pa sar Baroe Betawi soedah mengam bil kepoetoesan oentoek selama 6 boelan jang bertoeoet toeroet de pan ini di hari Minggoe jalah sa toe peratoeran seperti dibawah ini: Di hari Minggoe jang djatoeh dihari pertama dan hari jang ke sepeleloh dari boelan boelan per tjobaan itoe, maka toko toko terse boet hanja akan diboeka pada wak toe paginja sedang pada hari Ming goenja lainnja akan ditoeoetop sehari.



Obat Balsem Tjap Matjan

Kaloe meresa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan

OBAT BALSEM TJAP MATJAN
jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepat!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

JOODKALIPILLEN
MATJAM BOENDER TELOR

Boewat:

1. membersihkan darah
2. entjek
3. asthma
4. oerak kakoe.

Didalam pipah isi 20 pil dengan aboran memakannja. Monster dari 100 pil dikirim gratis dirumah setelah terima kiriman Jostwissel dari fl. — kepada:

N.V. BANDOENGSCHKE KININEFABRIEK BANDOENG



Ketika Achmadijah Qidain tjabang Garoet membagikan zakat fitrah kepada fakir miskin pada sebelomnya hari Idulfitri

Mempersembahkan tanda kehormatan, ke Sri Ratoe

Dari pihak golongan Tionghoa di Bogor.

Kemarin oleh T. Tjan Som Hay atas nama golongan Tionghoa di Bogor via toean resident Bogor telah diatorkan sepoetoe soerat ke pada Z.E. Gouverneur General dengan memohon soedikan kiranja Beliau ini meneruskan persembahan tanda kehormatan kepada H.M. de Koningin yang berespa kain soetra jg memang dibikin di Tionghok. Kain tersebut pandjajnja 5 m dan lebarnja 80 cm. dan dalam arak arakan tg. 8 September jg baroe ini dipakai sebagai satoe saue nier oleh pendoeoek Tionghoa dan kain itoe akan dipersembahkan ke pada Seri Ratoe Poetri sebagai tanda kehormatan berhoebong dengan tjoeoep 40 taheon Beliau memegang pimpinan keradjaan.

Kain itoe disertai seboeah oorkonde dalam hoeroef Tionghoa ditoeis dengan kertas merah dan ditoeoep dalam amplop seroeapa itoe. Alamat njapoen ditoeisi dengan hoeroef Tionghoa. Ta' loepa djoega dilampirkan terdjemahan dari semoea itoe dalam bahasa Olanda.

Di tengah tengahnja oorkonde tadi ada empat rosetten dengan diloeiksi hoeroef Tionghoa jg amat besar, jg maksoednja toelisan itoe;

Doa baik goena seleroeh Negeri dan Ra'jat. sedang sebelah kiri dan kanan nampak hoeroef hoeroef Tionghoa ketjil jg makanja. Boeat Seri Ratoe Poetri berhoebong dengan 40 taheonnja memegang Permentahan* dan Dari pihak golongan Tionghoa Bogor*



Lembana

Begitoealah nama Weekblad baroe jang diterbitkan di Tasikmalaja setiap hari Selasa, dibawah pimpinan toean Kechman Atmadinata.

Weekblad tersebut diterbitkan atas oesahanja, Perhimpoesan Volks onderwijzer Tasikmalaja, dalam bahasa soenda.

Barang siapa ingin beladjar kenal dengan weekblad itoe, boleh minta kepada administratie di Gang Gebeo No. 4 Tasikmalaja moedah moedahan dapat teroes berlanggan.

Dari djaeoh kita mendoe'a. Hendaklah "Lembana" pandjang oemoernja.

Ketinggalan didalam oplette

G.A.M. tinggal beroemah di Westhoffweg no 3, telah rapport kepada politie, bahwa kemarin malam dibitoelan Bragaweg ketika ia toeroen dari oplette jg tidak dikenal ia poenja scientesch jang pernah dengan boekoek boekoek telah ketinggalan.

Beberapa barang jang hilang

Njonjah J v tinggal beroemah di Bernhardplein no 7, ketika pada hari Selasa ddo. 29 November jl. diantara djam 11 siang dan 3.30 pagi dan ia poenja roemah (roengau) tengah telah ketjoerian;

Gara gara lot

Kemarin seorang bernama Oa tinggal beroemah di Gang Koeboeran No 64/32C dikira djam 8 pagi di Ecompto geb; telah kehilangan 1/10 dari loten loterij jai me makai numerd 33828.

Loten tersebut telah diketemoekau oleh seorang bernama T.T.O. tinggal di kampoeng Pangarang No. 78 blok 17B

T. T. O. telah dipegang oleh seorang politie agent, ia menerangkan bahwa loten tersebut dapat membeli dari Ecompto.

Examen Chalifah

Tempo hari kita pernah kabarkan tentang akan diadakannya Examen boeat Chalifah, jaitoe besok pada tanggal 5 December jad.

Dengan official kita diberikan kabar lagi, bahwa examen tersebut tidak akan dilangoengkan pada ddo. 5 December, akan tetapi pada tanggal 6 December 1938.

Siapa jang tjoeeri?

J.H.M. tinggal beroemah di Tjobleng, pada ddo. 27 November 1938 diantara djam 7 dan 9 pagi ketika ia lagi menaro autonja di depannja hotel Homan, telah kehilangan ia poenja autojas jang harganja f 25—

Zakat fitrah

Seperti toean toean jang soedah, Moehammadijah Tjabang Bandoeng bagian PKO pada pengabisan ini toean poen menerima dan mengabikan zakat-fitrah.

Penerimaan ada 6/11/2 kati beras 7/16 bagian dibagikan kepada fakir dan miskin jang banjaknja ada 2850 oras. *) 1/16 boeat moelaf 1/4 fhabillilah, 1/8 ibnoe sabil, 1/8 lagi boeat amil seoeahnja dipotong ongkos2 perhitung dan ongkos transport pengangkutan beras.

Dari bagian iboe sabil telah dipake menolng 3 orang jg kea bisa bekal; 1 orang mesantren dari Djombang (Soerabaya) oentoe ongkos poelang ke empatna di Djombang Wetan (Soekaboemi), 1 orang ke Garoet lonja ke Tjirebon.

Pembagian fir h diadkan di: 1 Remah Jitum Tjateulweg 33, 2 Gz Asmi, 3 Gz Djambatan Baroe, 4 Melog, 5 Gz Luitrad, 6 Tjiboesoet, 7 Keboekawoeng (dian ni pembagian dijampoer dengan penerimaan fitrah dari Persatoean Islam), 8 Gz Soekalilah (emojanan), 9 Gz Doelatip, 10 Tjitepes, 11 Tjimahi, 12 Pasirkodja, (Tjipepie).

Pengoeroes bagian PKO, membilang dipertanjak trima kasi pada Toean toean dan Njonja njonja jang bersimpatie memasahkan zakat-fitrahnja, begitoe poen pada ban toean Toean toean Ressortemmis sarissen, anak anak pandoe H W dan Njonja njonja dari bagian A eijh jang telah mengorbankan te nganja oentoeok menerima dan membagaikan zakat-fitrah itoe.

Moedah moedahan amal toean toean dan Njonja-njonja sekalian diterima oleh Toehar Jang Maha Esa.

*) Boeat fakir dan miskin masing-masing 1/8 bagian.

Karena merdikakan orang belian disini ta'ada, bagian oentoeok ini ditambahkan pada fakir miskin dari banjaknja fakir miskin ta'tjoe koep dan ditambah poela dari bagian moelaf.

Hoedjan bafoe lagi

Beloem selangberapa lama di desa Babakan Tjiparaj oed B. Jongloa [Bandoeng] telah ketjalian lagi ada hoedian bafoe. Tapi kedjadian jang paling belaka jg ini jg antjoer keateng roemah ia satoe roemah orang Eropa dan satoe roemah orang Tionghoa.

Kedjadian ini tidak boleh djadi atas perboeatan setan, tapi pasti ada perboeatan menoesia, hanya kita sangat meresa heran, apa arti nja perboeatan itoe.

Maee masak apa lagi?

Lebaran soedah liwat, masak masak jang banjak tidak perloe lagi. Tapi di desa Babakan Tjiparaj ond. Bodjongloa Bandoeng, Bep. Etijh soedah ketjoerian 2 kaitjah dan 1 gerengseng kewali tembaga jang besar dari dalam dapoer roe mahnja.

He, maee masak apa lagi?

Memperkosakan perampoean

Entah apa maksoednja dan tidak diketahoie siapa pendjahatnja pada soestoe malam seorang perampoean nama nji B telah diikat dan discempel moeloeatja dengan kain dengan seorang laki laki jg tidak dikenal.

Oentoeng djoega itoe perampoean bisa melepaskan bahaia sebelom terdjadi jg lebih hebat.

Soeara Publiek

Dalang Modern (???) (Awat batja teroes!!)

Dalam Berita Priangan tg. 29 ini boelan No 194, saja membatj artikel jang berkepala sebagai tersebut diatas. Oleh karangan tersebut saja ada merasa sedih, djikalau memang betoel orang orang pemoeda jang berdiploma Sekola Pertengahan [A.M.S dan selainnja] tidak mendapat pekerdjiaan dan lantas menjerboekan diri kedalam dalangan, sebagai toean Herman, memang dalang itoe boekan pekerdjiaan hian, tetapi memang baroesan ini kali membatja, bahwa jang berdiploma sekola pertengahan sebagai toean Herman toeah tidak tidak dapat pekerdjiaan sama sekali dan lantas beladjar boeat mejadi dalang di dalang Soekatma, itoe lah memang haroes dipoe dji, sebab biar bekerdja djadi dalang atau apoeen asal ridiki jang halal memang ada baik.

Tjoema disini saja akan menjatakan kesimpoesan dan kesjangan, bahwa toean Herman itoe baroesadja beladjar koerang lebih 3 boelan soedah Berani mengkritik dalang dalang jang soedah tjekot tjekot oegitoe poen itoe kritikan terkenadjoega atas poenggoeng goeroenja toean Herman, jaitoe dalang Soekatma, padahal ia (Herman) beloem tentoe bisa mendjalankan sebagai dalang jang soedah mempoenjai praktikj lama, apapela lantas maes merobah ini dan itoe Toean Herman mengakoe: "dalang haroes mengerti betoel tentang Wirahmana, lajoe lajoe ngbing (nandaknja) masing masing wajang dari roepa roepa klas, dari klas rendah sampai radja radja dan pandita".

Saja ingin mengatahoie dari toean Herman bagaimanakah ia akan bisa merobah ngbing dan lain lain itoe? Selandjoetja toean Herman mengatakan: "Saja poenja maksoed disebabkan dari moelaf lahira ja pewajangan sampai sekarang, saja beloem bisa menjaksikan perobahan jang lebih praktis di dalam wajang itoe, semoea dalang dalang meskipun jang bagaimana djempolnja djoega, tetap satoe roepa dan satoe metode sadja".

Hah, hooeh, begitoealah toean Herman? Pinter betoel Roepanja toean Herman itoe.

Tentoe sekali toean Herman tidak bisa mengatahoie Perobahan itoe sebab brangkali dan bisa dibalang soedah tentoe selagi pewajangan dilahirkan toean Herman djoega masih beloem moentjoel di doenia, Begitoe poen toean Herman baroe be



Tadi Malam

8 Boelan. Tadi malam genaplah oesianja Berpri 8 boelan.

1 April lahir dan sekarang 1 December telah liwat. Teoekang djaga malam poen. telah mendjalankan dienstnja di Berpri soedah 8 boelan lamanja.

Boeat soerat kabar harian jang oemoemnja baujak jang mampoes dioesia masih moeda, maka oemoer 8 boelan ini, boleh poela dibanggakan.

Lebih patoet diboeat bangga bagi seseorang jang meloele bekerdja keloesjoeran d setiap malam dalam lamanja 8 boelan, seperti apa jang kita sedang djalankan.

Alhamdoelillah, selama 8 boelan Berpri kita moengkin berdjalan dengan tetepnja.

Sekarang, sesoedah 8 boelan, Berpri ingin beroesia tambah toea dan segala sesoetoenja serba menjepa dan, baik istioja apa poela lemba ranja.

Bisakah itoe terdjadi? — Bisa! Tentoe bisa dan mesti terdjadi, asal disetia tanggal moe da shabats en shabits kami jang zioeh dimata maar dekat zeekalie dhati seloe seloe bazar langganan.

En . . . karena sekarang soedah 3 Dec. apakah U soedah kirim post wissel pada Adm?

Siapa jang ngin didjaga setiap malam, djangan ajal bazar wang djaga, saderreks!

Djaga Malam

ladjar sementara boelan shadj, jangmana tentoe sekali apa lagi soe dah bisa, mengert poen saja kira beloem, djadi saja poenja timbangan toean Herman tidak haroes dan tidak poenja hak merendahkan dalang dalang jang soedah ada boeat rec lame toean poenja keoentoengan sendiri, soepaja dipakai sama Nirom atau Vorl.

Saja poenja nesehat, lebih baik toean Herman menjoba doeloe pe ngarti jg soedah didapat 3 boelan dari dalang Soekatma. Kalau soe dah terpakai sama publiek, baroe lah menimbang boeat merobah sampai dipodjok jg diseboet Dalang Modern.

Saja ketawa tempo toean Herman ditanja oleh redactie: "Toean maee atoe bagaimana?"

Kau toean djraw maes pakai metode teknik tooneel enz. itoe saja ketawa, wajang sebagai tooneel, itoe saja beloem tahoe dengar atawa lihat.

Toneel bagaimana toean Herman? Sijang wektue itoe diantara redactie. teroetama itoe Arifin jang soedah mengatahoie hal tooneel, tidak teroes tauja dari hal techuie tooneel kepada toean Herman, bijwi, za mengoedji kepandaian toean Herman dari perkara wajang dan tooneel. soepaja pembatja Berita Priangan tidak salah mengerti . . . !!

Boeat penoetep ini karangan saja akan menaja lebih dahoele ke pada toean Herman.

Betoelkah toean seorang terpeladjar dan berdiploma sekola pertengahan?

Betoelkah toean dengan toean poenja zoegesaude diploma sekola lah pertengahan tidak mendapat pekerdjiaan? Meskipun gadjih sedang atau ketjil?

Betoelkah toean soedah mengerti betoel boeat merobah itoe metode dalang jang soedah tjekot-tjekot? Bagaimanakah?

Soedahlah toean bisa mendalang sebagai toean poenja goeroe dalang Soekatma atau lain-lain?

Apakah T. Herman ini boekan

TYPCURSUSSEN

„D. M. BESAR“

BATAVIA-C : BANDOENG : SEMARANG : Sawah Besar 21. Pr. Soemedangweg 96. Karang Toerie 73.

Soedah berpengalaman 14 (empatbelas) taheon lamanja, dengan methodenja jang sangat terkenal diseleroeh Indonesia, jaitoe:

„10-VINGERIG & WONDER BLINDSIJSTEEM“

Kantoorpractijk:

Speciaal atas pimpinan seorang Geroutineerd Sneltijpist, dan ex-Sneltijpist dari Toean 2: M. A. J. KELLING, Secretaris-Pen. „Bandoeng Vooruit“, Ir. THOMAS KARSTEN, Stedsbouwkundige, dan Dr. Ir. JAMES M. W. NASH, Mijbouwkundige.

Madame Tsjang Kai Sjek tetap giat bekerdja

Selama kita masih tetap mempoenjai satoe sendjata jang bisa dipakai, maka kita tidak akan berhenti berdjoang. . . .

Telah berminggu dan berboelan boelan jg lampau dan peperangan di Timoer Djoeh masih meradjalela. Jg mengherankan jalah kekoe atan jg tegoe dan kemoesan jg tetap dari Rayat Tiengkok jg djoembelahja berdjoeta-djoeta. Dari tengah tengah Rayat jg sebagitoe besar djoembelahja, bangkitlah seorang perampoen jg bersemangat hidoep teroes: Mevrouw Tsjang Kai-Sjek.

Orang-orang laki-laki kita harus mengetahui, bahwa kita sudah dalam segala galanya, djoega beres sedia berkorban njawa kita goena membantoe serdadoe kita dalam peperangan. Demikianlah kata Mevrouw Tsjang Kai Sjek, isterinja penglihat ma-perang dari balatentara Tiengkok, jang baroe baroe ini beliau telah berpidato didepannja kaom perempoen dari seleroeh Tiengkok. Seroean jang demikian itoe bisa diharap dari seorang isteri seperti Mevrouw Tsjang Kai-Sjek, jang seakan akan memegang kekoesaan hidoep kepolitikan dan hidoep didalam masyarakat dikota dari kaom memikir, jalah itoe ko-

Dikalangan doenia loear beliau dinamakan dengan perdek: "Madame". Beliau tidak puas dengan kata-kata atau seroean seroean jg bersemangat kobar kobar. akan tetapi Madame Tsjang Kai Sjek poen menoeendjoekkan kesamangatanjg dengan perboetan, perboetan di mana beliau sadar akan tarnggoeng djawabnja, seperti jang boleh dihirap dari "First Lady".

Madame Tsjang Kai Sjek berkwinn dalam boelan December 1927 Beliau adalah seorang perempoen jg tidak mengenal kepajahan dan mempoenjai semangat berkobar kobar, pergi dari satoe roemah sakit kesini dan roemah sakit sitoe atan pergi ke roemah goena anak-anak dan dari sana teroes pergi ke tempat berapat atau berpidato, seorang isteri jg tidak meninggalkan soeminja, jaitoe mearshalk Tsjang Kai Sjek, Ta* terhitoeng lagi djoembelahja dimana Madame Tsjang Kai Sjek memboektikan dalam sepoe loeh tahoen jg lampau, bahwa poetoesa, kepajahan dan kebingoengan itoe semoea tidak terkandoeng dalam hati sanoebarinja. Beliau teroes meneroes menjatakan sediaan bekorban djiwanja, apabila oentoek kepeentinganja tanah air dan bangsaja. Boekti jg njata sekali bahwa beliau adalah seorang jg berhati berani, telah dijatakan dalam boelan December 1936. Dalam wikt itoe itoe Madame Tsjang Kai Sjek menoesoel soeminja di Siansoe jg sedang mendjadi seorang tawaran dan bermaksoed akan melepaskan dari tahanan atau bersama-sama mendjadi senasib dengan soeminja. Meskipun banjak kenalan dan para kawannja telah memberi nasehat kepada Madame Tsjang Kai Sjek agar soepaja maksoed itoe di oeroengkan, akan tetapi beliau tidak memperdoelikan nasehat nase-

kah T. Momon jg saja soedah kenal dan jang lagi beladjar mendalang di dlang soekatma Poeng koerweg, atau lain orang?

Dikalau t. Herman jang tertjan toeng dimana P. B. terseboet diatas Betoel t. Momon, jang pernah bersama-sama doedoek dibangkoe sekolah [H I S, Pasendan] itoe saja tidak akan bilang apa2 tjoe mah sedikit nasehat:

Wees voorzichtig met je uitlatingen en vooral met NIET zeggen ngakoe sekoel. PERTENGAHAN, sebab koe pengakoean kitoe loba lezars noe panasaran enja hentuena noe boga diploma sakola pertengahan soep djadi dalang, sebab sakola pertengahan teh hartina Middeelbaar Ouderwijs saperti AMS M. v. v. z.

Tot ziens!

PANAH TJAKRA.

Diantaraja semoea pekerdjaan ini seperti mengadakan perdjalanann pemerikaaan jg kadang kadang amat barbahja sekali, masih lagi jg heroes dikerdjakanja, jaitoe tentag soerat menjoesat memboeat kerdja amal dsoeja. Sehingga ta' terhitoenglah djoembelahja baik soerat atau soerat permintaan jg datang dari seleroeh doenia dan segala soerat ini dikerdjakan atau djoendjangan dikantorja Madame Tsjang. Poen beloean lama berse lang ini telah diterbitkan kitab:

"Madame Chiang Kai Sjek's messages in Ward and peace" dan pen dapatan kitab ini dibantoe kan oentoek memberi sekedar per tolongan kepada para serdadoe jg loeka. Didalamnja termoeat segala pidato pidato, karangan dari harian dan djoega soerat soerat jg terpilih bergoena bagi bangsa Tiengkhoa.

Penerbitan inilah satoe gambaran dari sifat sifatnja Madame jg ta' terbatas Dengan tegoe keberanian dan dengan teroes terang mak. Madame bekerdja menjapai tjita-tjitanja oentoek tanah airnja Tiengk kok.

Pada satoe waktoe beliau membikin pidato depau radio jg ditoe djoekn kepada rajat Amerika Diantaraja Madame berseroe: "Segala bangsa jg telah dianggap be schaaft, djoega membiarkan pemboenan dan melalakan segala perdjandjian terhadap rajat Tiengk kok. Akan tetapi kita ta akan berpoetoesa asa.

Kita akan teroes berdjoeng sam pai kita mendapat kemenangan atau kita terpaksa kalah, sehingga tanah kita berloemoran darah dan roesak karena api". . . .

Jg mengherankan orang jalah koeat dan tegoehoenja Madame oentoek memberi nasehat nasehat jg ta' berhenti henti, memberi kekoe atan batin kepada kaom perempoen Tiengkok. Dan soedah ten toeaja generatis rajat jah tidak akan loepi namanja beliau itoe. (Aneta)

Berita Doenia

EUROPA Seperti biasa

Direksi dari djalan sepoer mererangka, bahwa pekerdjaannja kini telah berloekoe seperti biasa, dan sepoer sepoer djalan dengan tetap, boleh dikatakan, bahwa tidak ada orang jg mogok. Dines post, telagraaf dan telpon bersama radio berdjalan biasa.

Dalam antara itoe esk, poen mengloearkan soerat kabar pagi dan lain lainnja siaran begitoe djoega

Heroe hara

Di Paris dikabarkan ada beberapa insiden 2 boeah garage auto bus dalam temp 5 menit didoedoe ki oleh boeroeh, jang kemoedian moelai bekerdja lagi seteah menda pat peringatan dari polisi.

Tindakan tindakan polisi demikian itoe mempoenjai pengaroeh djoega pada employe dalam metrostatistoon, jang hendak menjtjoea meritangi djalan sepoer.

Dipelaboehan Marseille boeroeh kerdja kerbali sedang dipelaboe han Bordeaux masih mogok seloe roehnja.

Seperti biasa

Bahwa perdjalanann metro pagi itoe 80 prosen telah djalan kembali. Tetapi sepoer mendapat kelambatan sedikit. Bus, dines djalan sepoer didistrik Parijs seleroehnja biasa.

Berita berita dari provinsi provinsi dalam antara itoe me ngatakan bahwa perdjalanann sepoer seleroehnja biasa kembali.

Sagala station station didjaga ker as oleh serdadoe jg berlapis badja bersendjatakan bajonet dan senapan. Poen dibanjak tempat dikota jg didjaga kerat sekali oleh pasoeakan polisi.

Ditembak

Bahwa pemimpin barisan besi Codreanu jg hendak melarikan diri dengan 13 orang pengikoetnja diantaraja pemboanoech Duce telah ditembak mati.

Tindakan keras

Lebih landjoet dikabarkan bahwa djoeh negeri diambil tindakan tin dikan jg keras oentoek menjaga soepaja pengikoet pengikoet Codreanu tidak akan memboeat perboeatan mata gelap berhoeboeng dengan matinja pemimpin mereka. Pemerintah telah memerintahkan kepada pembesar pembesar oentoek menembak siapapoen djoega jg hendak berboeat roesoeh,

Pidato Ciano

Bahwa Graf Ciano dalam Kamer telah berpidato dengan mem beri ihtiar tentang bagian Italiae dalam krisis di Eropah baroe baroe ini.

Pembelaan Itali

Setelah Ciano memoedji keibhlasan paemier Chamberlain dan keberanianja maka ia mengatakan, bahwa Duce Mussolini [setelah memberi taboeakan kepada Hitler akan bekerdja moelai tg 28 Sept] telah memerintahkan soepaja diadakan mobilisasi. Oleh karena ini maka batas batas Italiae diperkoetkan se dang reservisten dipanggil.

Persediaan

Itali telah menjediakan kapal kapal ketil bersama doea boeah slag schip 114 boeah pemboeroe torpedo boot 91 boeah kapal silam dan 337 boeah penempit perioek api [mija leggers].

Bantoean dari rakjat

Seleroehnja rakjat Itali menoeendjoekkan bantoeannja jg betoel betoel bahwa mereka soedah menang dalam hal masyarakat, politik dan militer jg beloean pernah dipoenjai oleh lain negeri.

Pekerdjaan bersama sama

Ciano menerangkan selandjoetnja, bahwa Duce Mussolini menganggag perloe adanja dasar jg tertentoe goena pekerdjaan bersama sama dalam lapangan politik dengan Berlin bersama menjtjoea kan kontrak kontrak militer.

—o—

TJANGKRIMAN

Maski diwaktoe belakng ini banjak boekhandelaar terbitken roepa-roepa boekoe pengatahoenan, tetapi beloen ada jg terbitken Boekoe "Industrie Modern" saperti kita bakal terbitken.

Boekoe "Industrie Modern" tida moeat receipt-receipt saperti ain-lain boekoe pengatahoenan malsjoe biasa, hanja Boekoe "Industrie Modern" tjoe mah moeat sekoem poelan receipt-receipt jang dikompoeel dari pendapatannja beberapa Expert dan Uitvinders di Europa jang terpili, saperti pembikinan: Batoe permata imitatie — Batoe api — Minjak mesin djahit — Lotion — Saboen — saboen waangi haloes — Tabaksaus goena tjerotoe mahal — Geroekte vleesch — Warnaken gloeilampen — Koeweh-koeweh modern saperti: Tutti frutti gebakjes — Mixed fruit cakes — Princesse taartjes — dan lain-lain poela, ditamba dengan pengatahoenan, tjara bagaimana mengatahoeni tentang maksoednja berbagai-bagai impian. Dan inilah ada boekoe pengatahoenan melajoe satoe satoeanja jang tida aken kalah dengan lain-lain boekoe jang sama harganja. Terbit 30 December 1938.

Harga per djilid tamat f 4.— Siapa pesan sekarang sabeloen terbit kirim oewannja doelo, dihitoeng tjoe mah f 0,80, (ongkos kirim vrij).

Soepaja djangan kehabisan, baiklah lekas pesan sekarang!

Dan goena menjangken hatinja langganan langganan dan pemesan-pemesan boekoe dari kita, berhoeboeng tergantinja tahoen 1938 dengan 1939, maka selainnja masing2 kita nanti kasi gratis (per-tjoema) satoe Almanak dindjng boeat tahoen 1939, djoega kita bakal kasi mesin masing seroeapa barang peresenan sebagai souvenir jaitoe pada siapa-siapa jang bisa toeloeng bikin benar ini letter-let ter JING TOEK, hingga djadi namanja satoe binatang jang sering terlihat hari-hari. Peresenan ka 1, satoe Radio atawa f 50.— Ka 2, satoe Horloge tangan was, atwa f 25.— Ka 3, satoe Vulpen Sheffer atawa f 10.— Ka 4, satoe Klok [Lontjeeng] atawa f 10.— Ka 5, satoe Regenjas atawa f 5.— Ka 6 satoe Kiektoestel Arfa. Ka 7 sampai ka 15 masing masing satoe Horloge tangan. Moelai peresenan ka 16 teroes sampai habis, masing masing seroeapa barang peresenan ketjil, saperti Harloge kautoeng, Aarstekers, Dasi, Tempat cigaret, dan lain lain poela jang soesh dieboektan semoea (zonder kosong). Diboeka oleh Jury tanggal 30 December 1938 (pagi), dan poetoessannja tida bisa dibantah lagi. (Boekoe boekoe jang dipesan dikirim sama sama dengan barang reclame).

Ini tjangkriman dijatakan dengan gratis, dan jang bole toeroet ambil bagian melainkan langganan langganan dan pemesan-pemesan boekoe dari kita, soerat soerat semoea adresken kepada:

Toko "TORPEDO" (Afd. Reclame)
POSTBOX 182 — SOERABAJA.

Tiengkok-Japan

Menoeeroet kabar pihak Tiengkhoa, maka barisan Japan telah dapat dioeroerkan dari Shamsui sepanjang djalan kereta api Canton — Hankow karena desakan barisan Hankow karena desakan barisan Tiengkhoa, dan menoeedjoe kearah Timoer. Serangan serangan pihak Tiengkhoa didjoeroesan Canton berdjalan teroes. Kabarnja barisan Tiengkhoa jang madjoe dari Tsunghua telah dapat melaloei Shangkhan.

Kabar dari medan perang Hunan Hopeh tida. Boleh jadi pertemporan disana telah terhenti. Teroes tama barisan Japan di Tungcheng dekat Joehow telah diperkoet me noenggoe serangan pihak Tiengkhoa. Dari batas Shansi Oostera dikabarkan oleh pihak Tiengkhoa bahwa berhoeboangan dengan serangan-serangan Tiengkhoa, maka barisan Japan terpaksa meninggalkan daerah Wuteishan.

Sebaliknja dikabarkan djoega, bahwa barisan Japan sepanjang batas Shensi-Shensi telah mendesak kenoska. Beloean dapat ditentoeakan apakah ini permoesaan daripada serangan Japan jang loes didaerah Shansi. Pada ini barisan Japan di sepanjang batas Hongkong menarik diri kearah Oostera. Dikabarkan, bahwa pembersahan telah berlakoe dengan berhasil, sehingga tida alasan oentoek menempatkan Japan dibatas Inggeris itoe.

Protest

Setelah pihak Inggeris memadjoekkan protest terhadap para pe langgaran batas oleh baris Japan di Hongkong, maka pagi ini doea orang opsir tinggi dari tentera Inggeris menemoei djendral Goto dengan siapa mereka mengadakan conferentie lama. Kesoeudahan dari conferentie itoe hatsilnja tidak di oemoemkan tapi kelihatan ditapal batas keadaannja tertram tida soetoe apa.

Tinggal Diam

Seriboe serdadoe Tiengkhoa, didoega dari tentara Centraal, masih mengadakan perlawanan hebat di goenoeng goenoeng daerah desa Shtaukok. Tapi pihak Japan tidak melikoekan penjerangan, boleh djadi perhoeboeng dengan perintah jang didapatkan oleh djendral Goto dari Tokio.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichéfabriek
„FA FOENG“ 798

GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

Boleh dipartijaja boeat antero perdjalanan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL“

- | | |
|-------------------------------|-----------------------------|
| Trajecten Bandoeng - Cheribon | v. v. |
| Bandoeng - Tasikmalaja | v. v. via Garoet en Tjiawi. |
| Bandoeng - Krawang | v. v. |
| Bandoeng - Pangalengan | v. v. |
| Cheribon - Koenigan | v. v. |
| Cheribon - Tjiledeok | v. v. |
| Cheribon - Batavia | v. v. |

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen:

- | | |
|-------------|-------------------------|
| Cheribon | telefoon No. 476 en 167 |
| Bandoeng | , , 1500 en 1369 |
| Batavia | , , 68 |
| Tasikmalaja | , , 26 |

BOEMBOE SERBAT

Besar sekali goenajaja djikaloe diminoem saban hari boeat gan-tinja thee atawa kofie.

BOEMBOE SERBAT laokeken rasa nek [maoe toempah] meuloeng kepala jang poejeug, tambah napsoe dahar, membikin badan djadi anget, seger dan njaman, djoega baenja sauget sedep en enak rasanja.

Bisa dapet beli pada:

DJAMOEHANDEL

Tjap „DOEA KERIS“

Bikinan: Njonja LIE TJOE DJOAN

Tjikoedapateuh 235 - BANDOENG

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapet pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operafie** Seperti

Wasir (Ambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Pramposan, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloesti Sakit Kepeotian dara, (Pikthey), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoea penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapet banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, **OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden**

Meisjes Internaat

Rad. Aioe Sangkaningrat akan memboeka lagi Internaat oentoek anak-anak perempuan jang lebih moerah dari pada Internatea jang soedah ada.

Maksod ni berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea di loear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampaan di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah di mata anak itoe heroes dititipkau, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeaka.

Permintaan heroes disampaikan kepada:

Directie

„Internaat Kaboepaten“

Balonggedeweg - Bandoeng.

Awas ! Djangan loepa ! Ingat !

Sebarang soedah dateng !

Prof. Tabib AMIROEDIN

Pembajara (ongkos) boleh dititjil

Saja bisa semboehken 90 % (Zonder Operatie)

Penjakit Rasis itoe, koerang koeat bagi kaem Laki seperti ilang tengganja, atawa koerang sampoerna semoestinja dan lainnja

Dan penjakit, Ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit Lentjing jang soeda lama tida maoe baik-baek sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoeran tida tjotjok of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo dan segala penjakit mata kaboeer, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baik.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Keperentingan loear biasa,

Obat-obat Tjap Hanoman

Obat hitamkan Ramboet f 0,75

Obat Tangkoer (Koeat) f 1.-

Minjak Kerintingkan

Ramboet f 1.-

Balsem f 0,40 - 15 cent

Madjoen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.

Memoedjikan dengan hormat,

Prof. Tabib Amiroedin

Naripan 84 - Bandoeng

Djam bitjara

8 - 1 v.m.

4 - 8 p.m.

Menghatoerken Selamat-Lebaran

Kepada sekalian Langgan.

Kleermaker „I. SOEDIA“

Achter-Pasarstraat 2 - Bandoeng.

J Sjawal 1357.

LEBIH BERHARGA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan satja heroes dibatja, akan tetapi heroes djoega dibajar!

MASOEKANLAH ADVERTENTIE TOEAN DALAM DAGBLAD „BERITA PRIANGAN“

Radio VORO BATAVIA

Saptoe 3 December

- 4 - sore Lagoe Tiong Hwa
- 4 30 , Lagoe Melajoe
- 4 50 , Concert Ketjil
- 5 50 , Berhenti
- 8 - malam Membatja soerat kabar
- 8 20 , Lagoe krontjong
- 8 30 , Wajang Orang
- 12 - , Berhenti

-o-

Minggue 4 December

- 7 - pagi Lagoe Tiong Hwa
- 8 - , Lagoe Djawa
- 9 - , Njanjian anak anak
- 10 - , Krontjong dan stamboel
- 11 - siang Gambang kromong
- 2 - , Berhenti
- 4 - sore Lagoe Tiong Hwa
- 4 30 , Lagoe Sinterklaas
- 5 50 , Berhenti
- 8 - malam Pemdjawaban soerat soerat rapport rapport
- 8 15 , Lagoe Hawaian
- 8 30 , Ketjapi orkest
- 11 - , Berhenti

-o-

Senen 5 December

- 7 - pagi Lagoe Soenda
- 7 00 , Lagoe krontjong dan stamboel
- 8 - , Lagoe Djawa
- 8 30 , Berhenti
- 12 - siang Lagoe Tiong Hwa
- 12 30 , Lagoe Soenda
- 1 - , Lagoe krontjong dan stamboel
- 1 30 , Lagoe Hawaian
- 2 - , Berhenti

- 4 - sore Lagoe Gambang Kromong
- 4 30 , Lagoe Djawa
- 5 - , Lagoe Melajoe dari pi ring hitam
- 5 30 , Keterangan tentang agama Islam
- 5 50 , Berhenti
- 8 - malam Membatja soerat kabar
- 8 20 , Lagoe Djawa
- 8 45 , Lagoe lagoe Minangka bau Asli
- 11 - , Berhenti

-o-

Selasa 6 December

- 6 - pagi Lagoe Djawa
- 6 30 , Lagoe Krontjong
- 7 - , Lagoe Arab
- 7 30 , Lagoe Tiong Hwa
- 8 - , Lagoe Soenda
- 8 30 , Berhenti
- 12 - siang Lagoe Djawa
- 12 45 , Lagoe Minahasa
- 1 - , Lagoe Melajoe
- 1 30 , Lagoe Krontjong
- 2 - , Berhenti
- 4 - sore Lagoe Hawaian
- 4 30 , Lagoe Djawa
- 5 - , In den kindertje met tante soed.
- 5 50 , Berhenti

-o-

VORL

Golf, 107.53 Meter

Saptoe 3 December

- 5 - sore Lagoe soenda
- 5 30 , Lagoe Djawa
- 6 - , Lagoe Anekawarna
- 6 30 , Pauze
- 7 - malam Berita s. k. (Indonesia)
- 7 20 , Lagoe Krontjong
- 7 45 , Berita s. k. (Soenda)
- 8 - , Lagoe Soenda
- 8 15 , Wajang Golek
- 6 - pagi Toetoeop

-o-

- Minggue 4 December
- 8 30 pagi Lagoe Djawa
 - 9 - , Oejeon oejeon deri gedong P M H B I.
 - 2 - siang Toetoeop
 - 5 - sore Lagoe Soenda
 - 5 30 , Lagoe Krontjong
 - 6 - , Lagoe Djawa
 - 6 30 , Pauze
 - 7 - malam Berita s. k. dan sport
 - 7 20 , Lagoe gambang kromong
 - 7 45 , Lagoe Anekawarna
 - 8 - , Hawaian Orkest
 - 10 - , Toetoeop
- o-
- Senen 5 December
- 5 - sore Padvindertje K B I.
 - 6 - , Lagoe Hawaian
 - 6 30 , Pauze
 - 7 - malam Berita s. k. (Indonesia)
 - 7 20 , Lagoe Krontjong
 - 7 45 , Berita s. k. (Soenda)
 - 8 - , Pidato tentang „Peladjaran Theosofie“
 - 8 30 , Lagoe Djawa
 - 9 - , Lagoe Soenda
 - 9 30 , Lagoe Melajoe
 - 10 - , Toetoeop
- o-
- Selasa 6 December
- 5 - sore Lagoe Djawa
 - 5 30 , Lagoe Soenda
 - 6 - , Lagoe Krontjong
 - 6 30 , Pauze
 - 7 - malam Berita s. k. (Indonesia)
 - 7 20 , Lagoe Anekawarna
 - 7 40 , Berita s. k. (Soenda)
 - 8 - , Lagoe Ambon
 - 8 15 , Membalas soerat soerat
 - 8 45 , Lagoe Djawa
 - 9 30 , Lagoe Soenda
 - 10 - , Toetoeop
- o-
- NIROM**
- Archipelzender PMH 45 Mr.
- Saptoe 3 December
- PHM 45 M. Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.
- 5 - sore Hawaian Band
 - 6 30 , young arabian orchestra
 - 6 45 , Gambang Kromong
 - 7 10 malam Gamelan Djawa
 - 7 40 , Berita berita soerat kabar dan dagang
 - 8 - , Wajang Golek
 - 1 - , Toetoeop
- o-
- Minggue 4 December.
- PMH 45 M. Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.
- 8 - pagi Dihoeboengkan dengan Geredja
 - 9 - , Wilhelmus
 - 9 02 , Lagoe lagoe Malajoe
 - 9 40 , Lagoe-lagoe Tionghoa modern
 - 10 - , Ketjapi Orkest
 - 12 - siang Melandjoetkan Ketjapi Orkest
- 12 30 , Studio Orkest
- 2 - , Toetoeop
- PHM 45 M. Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.
- 5 - sore Kamermuziek Djawa
 - 6 - , Kepandoean
 - 6 45 , Lagoe Arab modern
 - 7 - malam Harmonium Orkest
 - 7 55 , Berita berita soerat kabar dan Sport
 - 8 - , Melandjoetkan Harmonium Orkest
 - 8 30 , Pembitjaraan tentang ke sehatan
 - 9 - , Gambang kromong
 - 9 30 , Krontjong Orkest
 - 11 30 , Toetoeop
- o-
- Senen, 5 December.
- PMH 45 M. Batavia II 19 M. Bandoeng II 103 M.
- 5 - sore Sint Nicolaas datang Studio Nirom
 - 5 45 , Ketjapi modern
 - 6 30 , Soera Toean S. Albar
 - 6 40 , Mana Soeka
 - 7 40 malam Berita berita soerat kabar dan dagang
 - 8 - , Lagoe djawa langendrijan
 - 8 40 , Pemandangan Oemoem (Persoverzicht)
 - 9 - , Ketjapi Orkest
 - 11 30 , Toetoeop
- o-
- PMN 29 M
- 11 - , Perkoempoelan „Tikam Toea“
 - 12 - , Toetoeop
- o-
- Selasa, 6 December.
- PMH 45 M. Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.
- 5 - sore Ketjapi Orkest
 - 6 20 , Chasidah oleh Mahmood Saad
 - 6 40 , Lagoe-lagoe extra oleh Kwa Toemboe
 - 7 05 malam Beroepa roepa lagoe krontjong